

De façon évidente, alors que l'on continue de lire dans la presse écrite que VRD sera la candidate sortante dans la 2ème circonscription, et qu'il est ignoré que je suis le député sortant de la 2ème circonscription, il a été remarqué par beaucoup d'entre vous l'attitude très inégalitaire de France 3, qui à nouveau a suivi comme un toutou VRD, la filmant sur son lieu de vote, puis dans sa tournée d'autres bureaux de vote sur la 2ème circonscription.

Je suis personnellement habitué à ce boycott de France 3 à mon égard, depuis que j'avais commis le crime de lèse-majesté de refuser une interview à une journaliste incorrecte. Chacun appréciera les méthodes d'un autre siècle, voire de fin de mandature... En attendant, le combat continue !!!